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CERTIDÃO DE ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 7 DE DEZEMBRO DE 2021 

-------- Para os devidos efeitos se passa a presente certidão de parte da Ata da Reunião da Câmara 
Municipal de Vila Franca do Campo, realizada na data abaixo indicada: -------------------------------------------
-------- Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, pelas 10:00, nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Graça de Fátima 
Bolarinho Ventura Melo, Carlos Manuel de Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho 
Quental, Emanuel Sousa Medeiros, Pedro Miguel de Guilherme Pacheco Costa e Eunice Maria Pinheiro 
Sousa.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Secretariou a reunião o Secretário da Vereação, Nuno Filipe Fontes Sousa. -----------------------------

-------- Da Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respetivo edital, faz parte integrante o 
seguinte assunto: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ORDEM DO DIA 
(DL N.0 109/2021) - 1 N.0 1279/2021 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - OPÇÕES DO 
PLANO E ORÇAMENTO PARA O ANO DE 2022 - Pelo presidente da Câmara Municipal foram 
apresentados os documentos previsionais referentes ao orçamento da autarquia para ano de 2022. -------
0 presidente referiu o montante do orçamento - 13.618.457,00 € e destacou investimentos com 
financiamento de fundos comunitários, como a obra de ampliação do Parque Industrial e a empreitada de 
estabilização da encosta na Praia do Corpo Santo e Calhau das Dias, totalizando cerca de 4 milhões de 
euros. Para além disso, aludiu à inscrição de verba para aquisição de um minibus. ------------------------------
0 presidente explicou que a construção do parque infantil de Ponta Garça não está inscrita por falta de 
números para a inscrever, nesta altura, contudo, em março ou abril, com o reforço de verbas relacionado 
com o trânsito do saldo de gerência, que andará à volta dos 4 milhões de euros, se poderá inscrever a 
referida verba, sendo também certo que, no momento, ainda não existe uma noção de qual seria o seu 
valor, situação que está a ser resolvida, tendo sido dadas indicações para a realização do projeto. ---------
0 presidente da Câmara Municipal disse, também que, após reunir com todos os presidentes de junta de 
freguesia, ficaram alinhavadas as delegações de competências de cada qual e realçou a inscrição de 
rúbrica referente à pavimentação das vias de Ponta Garça, do Caminho Novo para nascente. --------------
Pediu a palavra o vereador Emanuel Medeiros para manifestar a satisfação do PSD pela inclusão da 
verba para aquisição de um minibus e pelo ligeiro aumento dos apoios às juntas de freguesia, contudo 
observando que o PSD continua a entender que a dotação inicial do apoio às juntas devia ser maior do 
que os 5 mil euros, dizendo percebendo as razões do presidente mas, defendendo que, no fundo, aquele 
apoio é para reforço do orçamento das juntas e, no caso das mais pequenas, com funcionários e 
remunerações de eleitos locais, sobram 5 ou 6 mil euros, que, a seu ver, não darão para muito num ano 
i n te iro. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Mais acrescentou que, o presidente da Câmara Municipal havida dito que o parque de estacionamento a 
construir na Rua Nova, na Ribeira Seca, teria capacidade para 22 carros, tendo constatado que 
estacionam naquela via, normalmente, mais de 40 viaturas, pelo que se deveria perceber se se justifica 
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fazer uma obra e criar todas as infraestruturas, para depois não servir metade das necessidades, 
acreditando que se poderia pensar numa parceria com a junta, a qual poderia pedir apoio ao governo 
regional, como fez antes para o parque de estacionamento da Rua do Jogo, visando adquirir um terreno 
anexo, de modo a se poder aumentar a capacidade do futuro parque de estacionamento. ---------------------
0 vereador Emanuel Medeiros considerou, também, que na rede viária se poderia ir mais além dos 200 
mil euros previstos para obras em Ponta Garça, existindo outras vias que necessitam de intervenção 
como o Aldeamento do Ilhéu e a zona industrial, sugerindo as suas inclusões na próxima revisão 
orçamental e perguntou se a já estaria definida a continuidade das prestações de serviços para o 
gabinete de apoio ao desporto e gestão do centro cultural e açor arena e se já existia cabimentação 
orçamental para o efeito, no orçamento para 2022. ------------------------------------------------------------------------
0 presidente da Câmara Municipal lembrou que reuniu com todos os presidentes de junta e que haviam 
chegado a acordo de forma natural, tendo também ficado acordado aumentar a verba para apoio ao 
transporte escolar, para as juntas que o efetuam. Mais acrescentou que, aumentar o valor base sem 
justificação cria mais injustiças, considerado que apoiar mais as juntas de freguesia que têm um FEF 
muito menor, será mais equilibrado do que aumentar cegamente a todas. -----------------------------------------
Em relação ao parque de estacionamento da Rua Nova, Ribeira Seca disse que, a este nível, existem 
algumas limitações no Concelho, mesmo já se tendo construído mais parques, acaba por nunca ser 
suficiente e observou que, caso a junta de freguesia consiga fazer, junto do governo regional, um 
protocolo à imagem do que foi feito anteriormente, a Câmara terá em consideração como um projeto de 
interesse municipal e poder fazer uma delegação de competências, naquele sentido. -------------------------
Na rede viária, o presidente da Câmara Municipal lembrou que se acabou de intervir na Rua do Carneiro 
e Rua Cidade Fali River, sendo a próxima obra, em 2022, em Ponta Garça e, no ano seguinte, será o 
Aldeamento do Ilhéu, de modo que, a cada ano se faça uma obra significativa naquele âmbito. ------------
No que respeita à continuidade das prestações de serviço referidas pelo vereador Emanuel Medeiros, o 
presidente reiterou que, neste momento, nada está decido. ------------------------------------------------------------
A Câmara Municipal deliberou aprovar a proposta apresentada, remetendo-a para apreciação e 

deliberação da assembleia municipal. Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo PSD. -------------------------

Vila Franca do Campo, 10 de dezembro de 2021 
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